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発

言

順 

質 問 者 
質 問 事 項 

議席 氏 名 

１ １２ 小沼 富夫 

１ パートナーシップ制度について 

 (1) 今日までの検討状況について 

２ 市税の猶予制度（徴収の猶予と換価の猶予）につい 

  て 

 (1) 猶予制度の利用状況について 

３ 新型コロナウイルスワクチン接種について 

 (1) 高齢者の予約状況について 

 (2) 高齢者の接種状況について 

 (3) ワクチン高齢者接種の完了見込みについて 

２ １３ 夛田  嚴 

１ 新東名高速道路の建設に伴う付け替え道路整備につ 

  いて 

 (1) これまでの取組と進捗状況について 

 (2) 今後の予定について 

２ クルリン窓口のキャッシュレス化について 

 (1) 現在の進捗状況について 

 (2) 課題と今後について 

３ 伊勢原市プレミアム付商品券事業について 

 (1) 事業内容及び実績について 

３ ７ 橋田 夏枝 

１ 新型コロナワクチンについて 

 (1) ワクチン接種の予約方法について 

 (2) 余剰ワクチンの取扱いについて 

 (3) 全世代へのワクチン接種について 

２ コロナ禍をきっかけとした近郊移住について 

 (1) 本市の移住・定住施策について 

 (2) 今後の展望について 

４ ２ 今野 康敏 

１ 市民の生命を守る防災対策の強化について 

 (1) 災害発生時等の情報共有について 

 (2) 災害弱者の避難支援強化について 

２ ＩＣＴを活用した市民サービスの向上について 

 (1) 市民と行政とのコミュニケーションの推進につ 

    いて 

 (2) スマート自治体への転換について 
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５ ３ 中山真由美 

１ 安全安心な小中学校の環境整備の拡充について 

 (1) 小中学校の給食について 

 (2) 小中学校のプールについて 

２ 総合運動公園の整備拡充について 

 (1) 自然散策路について 

６ １９ 舘  大樹 

１ 市政のデジタル化について 

 (1) 市の総体的な見解 

 (2) デジタル活用支援員 

 (3) デジタル化の実績 

７ １０ 土山由美子 

１ ワクチン接種について 

 (1) 新型コロナワクチンについて 

 (2) ＨＰＶワクチンについて 

２ ヘルプマークについて 

 (1) 意義と活用状況について 

 (2) 周知について 

８ １６ 山田 昌紀 

１ 本市の教育行政について 

 (1) 教育長が考える「理想の教育」とは 

 (2) 学校教育の課題について 

 (3) 教育関連施設の長寿命化について 

９ １１ 長嶋 一樹 

１ 伊勢原市立図書館について 

 (1) 運営内容と状況について 

 (2) コロナ禍における現状と課題及び対策について 

２ 荒廃農地対策について 

 (1) 現状と課題について 

 (2) 今後の対策の展開について 

10 ４ 米谷 政久 

１ 自然災害対策について 

 (1) 消防本部の対応・対策について 

 (2) 消防団の対応・対策について 

 (3) 市役所及び公共施設の対応・対策について 
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11 ５ 大垣 真一 

１ 中学校における部活動について 

 (1) 学校の働き方改革を踏まえた部活動改革につい 

    て 

２ 住宅地の開発に伴う通学路について 

 (1) 開発許可の基準について 

 (2) 通学路の安全確保について 

３ 生産緑地について 

 (1) 特定生産緑地について 

12 １８ 大山 学 

１ 公園の樹木の管理について 

 (1) 公園樹木の現状について 

 (2) 樹木管理の基本的な考え方について 

 (3) 伐採木の利用について 

13 ８ 宮脇 俊彦 

１ 伊勢原大山インター土地区画整理事業について 

 (1) ３月以降の取組について 

２ 串橋地区の看板について 

 (1) 市としてどう対応しているのか 

３ デジタル情報について 

 (1) 市民の個人情報は守られるのか 

14 ９ 川添 康大 

１ 新型コロナウイルス感染症の対策・支援について 

 (1) 高齢者・介護・障害者施設等への支援について 

 (2) 小規模事業者への支援について 

 (3) 新型コロナウイルスワクチンの接種について 

 (4) ＰＣＲ検査の周知・拡充について 

２ 三段の滝の水がれ問題の対応について 

 (1) 三段の滝と谷戸岡沢の水量と復水の状況につい 

    て 

 (2) ＮＥＸＣＯ中日本の対応について 

３ 同性パートナーシップ条例について 

15 １５ 相馬 欣行 

１ 市民総意で創る伊勢原の未来 

 (1) 第６次総合計画策定の考え方について 

 (2) 公共施設等総合管理計画見直しの考え方につい 

    て 

２ コロナ禍の財政運営について 

 (1) 歳入確保策と財政の立て直しについて 

 (2) 令和４年度予算への影響について 
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16 １４ 安藤 玄一 

１ 不祥事や事務処理ミスを防ぐ内部統制について 

 (1) 職員・教職員・消防署員等のリスク管理・内部 

    統制の状況について 

 (2) 現状と課題について 

２ 認定道路・認定外道路について 

 (1) 市道と私道の状況について 

 (2) 認定路線図について 

17 ６ 越水 崇史 

１ 本市のごみ処理について 

 (1) 市ごみ処理基本計画期間における可燃ごみ、不 

    燃ごみ、資源の推移と課題について 

 (2) 市ごみ処理基本計画期間におけるごみ減量化・ 

    資源化施策について 

18 １ 田中志摩子 

１ 空き家対策について 

 (1) シルバー人材センターの協定締結後の効果につ 

    いて 

 (2) 空き家を資源として活用することへの市の見解 

    について 

２ 小児医療費助成の拡充について 

 (1) 所得制限撤廃の本市の見解について 

 (2) 所得制限を撤廃するための財源について 

３ 路線バスの停留所設置場所の改善について 

 (1) 路線バスの停留所設置時のバス事業者と本市の 

    関わりについて 

 (2) 市内の危険なバス停の箇所数について 

 


